

En el pleno del Parlamento Europeo

Montserrat: “Sí a la Comisión y No a Teresa Ribera”

- “Ribera llega a Bruselas con demasiadas cuentas pendientes en España y muy poco crédito en Europa”
- “El PP español, como miembro leal, apoya firmemente la Comisión liderada por Úrsula Von der Leyen y colaborará con ella toda la legislatura”
- “Somos profundamente europeístas porque somos españoles. Y nos duele España”

Estrasburgo, 27 de noviembre de 2024- La portavoz del PP en el Parlamento Europeo y vicepresidenta del Grupo PPE en la Eurocámara, **Dolors Montserrat**, ha asegurado hoy que el PP se mantendrá firme votando “Sí a la Comisión y No a Teresa Ribera, por principios, lealtad y justicia”.

Además ha destacado que “el PP español, como miembro leal, apoya firmemente la Comisión liderada por Úrsula Von der Leyen y colaborará con ella toda la legislatura”.

Ha sido en el debate en el pleno de la Eurocámara de la presentación de la nueva Comisión Europea, en el que ha afirmado que “Ribera llega a Bruselas con demasiadas cuentas pendientes en España y muy poco crédito en Europa.”

Así ha señalado que la ya ex ministra de Clima ha fracasado y desaparecido de España en lo peor de una tragedia “que se llevó la vida de 220 europeos”.

“Ribera ha sido la vicepresidenta de un gobierno que señala a jueces, intenta silenciar a la prensa crítica, utiliza a un fiscal general imputado por el Tribunal Supremo por maniobrar políticamente contra una presidenta regional y está envuelto en un escándalo de corrupción que afecta a 11 ministerios, entre ellos el de Teresa Ribera”, ha afirmado Montserrat.

En este sentido, la vicepresidenta del Grupo PPE ha asegurado que el PP no va a callar cuando “el peor gobierno de nuestra historia democrática está sumido en una deriva de corrupción, populismo y vulneración del estado de

derecho que también nos afecta como europeos.”

“Somos profundamente europeístas porque somos españoles. Y nos duele España”, ha sentenciado.

Asimismo, ha recordado que el PPE ha sido el motor decisivo de los grandes avances de Europa.

Montserrat ha insistido en que la nueva Comisión Europea tendrá que liderar la defensa de los valores europeos, la seguridad y el estado de derecho, impulsar la competitividad y la innovación y dar oportunidades a los jóvenes.

“También cumplir el pacto migratorio, y proteger a agricultores, ganaderos, pescadores y autónomos para que ninguna familia se quede atrás,” aseguró.